#### Ambiance de Béthanie

« Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres »

A l'entrée de ce **carême**, laissons le Père Mateo nous dicter nos **résolutions** d'engagés dans l'œuvre des foyers adorateurs. Plus que jamais L'Eglise a besoin de nos prières, nos sacrifices, notre heure sainte assidue et notre apostolat par et pour l'œuvre.

"L'adoration nocturne, la pénitence, c'est l'épine dorsale. On est à une époque de sensualité. Sans mortification, pas de salut. Marie l'a dit à La Salette; Pénitence! Pénitence!... L'œuvre de l'adoration nocturne a eu du succès auprès des âmes ferventes. Quelle chaleur pour embraser les âmes que les lampes des cœurs qui brûlent d'amour pour le Sacré-Cœur! ... Je connais un vieillard qui fait son adoration tous les jeudis à 2 heures du matin. Un curé, entendant parler de l'adoration nocturne, se dit:" Ca, c'est pour ma paroisse." Parmi ceux qui viennent à la messe tous les matins, il remarque une bonne vieille de 75 ans. Il l'arrête:" Il faut que vous soyez ma première adoratrice, acceptez-vous pour 10 heures ce soir?" Pas de réponse. "C'est peut-être un peu tard pour votre âge... disons 9 heures?" Pas de réponse. Il supplie pour qu'elle accepte une heure, fût-ce l'après-midi, "pour le Sacré-Cœur!". Elle sourit:" Je fais cela deux fois la semaine, à 2 heures du matin, pour vous et pour les vicaires..."

Depuis longtemps déjà, elle était la consolatrice obscure et inconnue du Cœur de Jésus.

Une petite communauté des Etats-Unis a gagné en quatorze mois 4.000 adorateurs. Une jeune fille d'usine en gagne à elle seule 283, dont les ¾ faisaient la communion quotidienne. Un père de famille partage la nuit en heures, de façon que ses enfants de 3 à 14 ans consolent Jésus à tour de rôle, une fois le mois.

Gagnez, vous aussi, des adorateurs à Jésus: c'est une aumône que je vous demande pour le Christ flagellé. Que ses adorateurs le consolent par *la prière, la pénitence et l'amour!* Aidez le Roi à régner; aidez-moi à propager la flamme, et quelle flamme! La première récompense est pour lui, et, dans celle-là, vous aurez la vôtre.

On ne guérit pas la pneumonie avec de l'eau chaude; il faut prendre les moyens si on veut apporter remède aux maux de la famille et de la société."

# Bulletin de liaison - Mars 2009

#### Les intentions ecclésiales

- Pour ceux qui ont une autorité sur la Fraternité Saint Pie X afin que le Saint-Esprit leur donne les grâces de prudence surnaturelle nécessaire dans leur fonction de gouvernement.
- Pour les directeurs de séminaire et les séminaristes
- Pour deux séminaristes

# Pour les pécheurs :

- Pour deux fiancés. Elle, de bonne volonté, totalement inculte de la foi catholique. Prions pour qu'ils découvrent ou redécouvrent les trésors de la foi et basent leur amour sur les mêmes valeurs.
- Pour une personne âgée que la peur de vieillir seule tétanise. Demandons pour elle un accroissement de sa foi afin qu'elle expérimente combien Dieu ne parle que dans le silence et la solitude. Prions Notre-Dame de l'apaiser et de l'accompagner.
- Pour une femme qui communie mais refuse de se confesser. Prions pour que, déposant aux pieds du prêtre toute sa misère, elle profite pleinement des grâces du sacrement de l'Eucharistie et retrouve paix et équilibre.
- Pour une personne âgée en fin de vie qui a vécu sans Dieu et a peur de la mort. Prions pour qu'elle accepte la visite du prêtre et les derniers sacrements.
- Pour une dame veuve et âgée, gravement malade depuis peu. Prions pour qu'elle retrouve dans la souffrance acceptée, la foi de son enfance et y entraîne avec elle ses enfants et petits-enfants.
- Pour un petit enfant non baptisé qui a demandé et obtenu de suivre les cours de catéchisme. Prions pour qu'il persévère, que ses parents régularisent leur situation matrimoniale, le fassent baptiser ainsi que sa petite sœur.

#### Le mot de monsieur l'abbé

La doctrine du Sacré-Cœur nous apprend que Dieu voudrait recevoir un véritable amour en retour de son affection pour nous. Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus l'a très bien compris, elle qui affirmait que sa vocation c'est d'être l'Amour. L'oblation totale qu'elle fait d'elle-même a pour intention de manifester que Jésus veut être aimé purement pour Lui-même, amour divin trop méconnu des hommes.

Une observation immédiate apprend à tous que les cœurs humains se détournent en masse de l'amour infini qui seul peut les combler, pour se tourner exclusivement vers les créatures et leur demander tout leur bonheur. Victimes d'une erreur radicale de jugement, les hommes se contentent d'affections limitées. S'il y a des pécheurs, c'est qu'il y a des êtres humains qui ne savent pas ou ne veulent pas admettre que l'Amour infini du Créateur les appelle, les oblige à dépasser toutes les créatures pour devenir des dieux par la grâce. Dieu, cet océan de substance infinie est, pour Ste Thérèse, un océan de tendresse infinie, dont les flots peuvent être contenus par la malice humaine. Dieu a conféré à la liberté de l'homme tant de puissance, qu'elle peut faire échec aux initiatives de Sa miséricordieuse charité.

Alors la Petite Thérèse nous explique le secret de la doctrine du Sacré-Cœur en s'adressant ainsi au Sauveur : « Il semble que si vous trouviez des âmes s'offrant comme victime d'holocauste à votre amour, vous les consumeriez rapidement, que vous seriez heureux de ne point comprimer les flots de tendresse infinie qui sont renfermés en vous » (*Histoire d'une âme*, chp. 8).

Voilà le désir du Cœur de Jésus. Il souhaite que des âmes se laissent aimer et transformer par Son propre amour de charité surnaturelle. Il attend qu'à l'exemple de Sainte Thérèse, nous ouvrions notre cœur pour que l'amour de Notre-Seigneur pour son Père continue à battre dans un cœur humain.

«Un prêtre saint donne un peuple pieux, un prêtre pieux donne un peuple honnête, un prêtre honnête donne un peuple médiocre, un prêtre médiocre donne un peuple impie. »

## Les fruits de Béthanie « Témoigner c'est déjà remercier » Le saviez-vous ?

(Suite)

Avec cette fondation, Jean-Paul II voulait montrer combien, surtout à notre époque moderne et frénétique, il attribuait de **valeur à la prière dans le silence et au sacrifice caché.** Il était profondément convaincu que la fécondité de son ministère de pasteur universel et le succès spirituel de son action immense en dépendait.

Le Pape Benoît XVI exprima aussi cette même conviction au cours d'une Messe célébrée chez 'ses sœurs': « Voilà donc, chères sœurs, ce que le Pape attend de vous: que vous soyez des flambeaux ardents d'amour, 'des mains jointes' qui veillent dans la prière incessante, détachées totalement du monde pour soutenir le ministère de celui que Jésus a appelé comme guide de son Eglise. »C'est véritablement providentiel que sous le pontificat d'un pape dévot de Saint Benoît, ce soit justement les Sœurs Bénédictines qui puissent lui être proches d'une façon particulière.

Mère M. Sofia Cicchetti, actuelle prieure du monastère, définit ainsi la vie de sa communauté: « Il n'y a rien d'extraordinaire ici. Notre vie contemplative ne peut se comprendre qu'à la lumière de la foi et de l'amour de Dieu. Dans notre société de consommation hédoniste, semblent avoir disparu aussi bien le sens de la beauté et de l'émerveillement devant les grandes œuvres de Dieu..., que l'adoration du mystère de Son amoureuse présence parmi nous. Aussi,... notre vie séparée du monde mais pas indifférente à son égard, pourrait paraître absurde et inutile... Mais nous voulons être comme tant de 'Moïse' qui, avec les bras levés et le cœur dilaté par un amour universel, mais très concret, intercèdent pour le bien et le salut du monde, devenant ainsi 'collaboratrices dans le mystère de la rédemption'. (Verbi Sponsa, 3)

Par notre vocation, nous sommes profondément liées à l'Eglise universelle...et appelées à être, par notre vie cachée dans le silence, les mères spirituelles des prêtres, séminaristes et de tous ceux qui s'adressent à nous pour être soutenus dans les épreuves et détresses de leur vie et de leur ministère sacerdotal. Notre vie veut être témoignage de la fécondité apostolique de la vie contemplative, à l'imitation de la T.S.V. Marie qui, dans le mystère de l'Eglise, se présente de façon éminente et singulière comme vierge et mère. »

### Les correspondants

- **03** *Brout-Vernet*: M Tranchet 04 70 58 20 42
- **06** *Nice*: Mme Abril 04 93 90 38 15
- **Marseille**: Mme Sentagne 04 42 26 93 79
- **21** *Pouilly*: Mme Brière 03 80 90 71 08
- **21-25** *Dijon*: Mme du Potet 03 80 56 81 18
- **22** *Lanvallay*: Mme Saigault 02 99 16 08 80
- **24-19-87** *Bergerac* : Mme Bories 05 53 22 56 89
- **28** *Chartres*: Mme Lefebvre 02 37 26 07 91
- **29** *Milizac* : Prieuré St Sauveur 02 98 07 20 66
- **31-32-82-09-11-66-81** *Toulouse*: Mme Joly 49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save 05 61 06 18 14
- **Montpellier**: Mme Banastier 04 67 72 47 43
- **35** St Malo: Mme Colcomb 02 99 19 85 15
- **77** *Tours*: M Ribeau 02 47 49 85 10
- **38-73-74-05** *Grenoble* : Prieuré- 04 76 41 27 19
- **42** *Unieux*: Mme Gardet 04 77 41 83 81
- **44-85-56** *Nantes*: Mme Rousseau 02 51 77 00 75
- **49 Angers**: M Jaquemet 02 41 60 20 67
- **50-14-61** *Saint Ursin*: M Denier 02 33 61 53 95
- **59-60-62-80** *Lille*: Mme Brunet 03 20 06 33 06
- **63** *Clermont-Fd*: M Hammer 04 73 64 25 19
- **67-68-57** *Strasbourg* : Mme Gautier 03 88 95 29 69
- **69-01 Lyon**: Mme Truchon- 04 74 93 70 36
  - *Morgon*: Mme Rieu 04 74 69 96 61

#### 75-77-78-91-92-93-94-95

- **Paris**: Mme Castellan 01 46 02 21 36 Mme Millet - 01 47 71 03 21
- **76** *Rouen*: Mme Deparrois 02 35 15 09 37
- **79-16-86** *Niort*: Mme Levrault 05 49 25 01 95
- **83** *Toulon*: Mlle Blanc 06 81 03 11 49

# Les foyers adorateurs



jeudi 5, vendredi 6, samedi 7 Mars 2009

